APPEL DE LA CGT DU NORD

A tous les syndicats A tous les syndiqués

Camarades.

Vous êtes, maintenant, tous au courant de la lutte des salariés de Vertbaudet, essentiellement des femmes, pour une augmentation salariale de 150 euros mensuels et l'embauche des travailleurs intérimaires.

Cette lutte entre dans son troisième mois sans que la direction n'ait daigné entamer de négociations. Pire, devant la détermination des salariés en grève, la répression a franchi un cap et a pris une tournure inédite depuis les années 40 :

- Arrestation violente avec coups et blessures de deux camarades sur le piquet de grève
- Convocation à entretien préalable pour six grévistes
- Arrestation, intimidation et humiliation du délégué syndical comme le décrit le communiqué de l'Union locale de Tourcoing : « Ce soir, notre délégué Vertbaudet a été embarqué devant chez lui par des policiers en civil. Plaqué sur sa voiture devant son enfant, il a été embarqué dans un véhicule banalisé. Des individus, prétendument policiers, en l'interpellant aux cris de "sale gréviste", "toi le délégué syndical", ont pénétré dans ce véhicule. Ils l'ont copieusement gazé, frappé, et lui ont craché à la figure. Ils l'ont humilié, porté atteinte à sa dignité et l'ont finalement jeté de leur véhicule sur la commune de Ronchin, après l'avoir délesté de son portefeuille. Cette expédition punitive de type fasciste, opérée par des miliciens qui n'ont a priori aucun rapport avec ce que devrait être la police républicaine, n'est pas tout à fait une surprise. En effet, lors de l'arrestation abusive de nos deux camarades CGT avant-hier, les forces de police ont lancé aux délégués syndicaux CGT Vertbaudet ceci : "Les prochains c'est vous!" »

Décidé et préparé dimanche lors d'une réunion secrète entre la direction de Vertbaudet, le préfet et le maire de marquette lez Lille, le démantèlement du piquet de grève a été opéré ce mardi 16 mai au matin.

Ne nous y trompons pas. Ces faits dépassent le simple cadre de la lutte des travailleuses et des travailleurs de Vertbaudet. Ils démontrent que patronat et gouvernement, main dans la main, sont prêts à tout pour contrer tout mouvement de lutte dont ils redoutent un effet de contagion. Comme le jugement inique du tribunal de Dunkerque, prononcé à l'égard de notre camarade Grégory mercredi 10 mai, la répression des salariés de Vertbaudet est une attaque contre la CGT dans son ensemble et se veut un avertissement lancé à tous travailleurs.

Face à cette dérive fascisante, l'Union départementale des syndicats CGT du Nord appelle tous les syndicats, tous les syndiqués, tous les travailleurs à entrer en résistance.

L'Union départementale des syndicats CGT du Nord appelle tous les syndicats et sections syndicales à construire et organiser partout la grève sur la question des salaires que l'inflation galopante est en train de réduire comme peau de chagrin.

La CGT du Nord appelle tous les élus et mandatés à ne plus siéger dans quelque instance que ce soit jusqu'à nouvel ordre.